

Vilallonga acusa a Trevijano de financiar una confabulación contra el Rey

Barcelona, Europa Press

El escritor y aristócrata José Luis de Vilallonga denunció ayer, por medio de un artículo publicado en «La Vanguardia», una confabulación que pretende desestabilizar el Gobierno y provocar la abdicación del Rey Juan Carlos para proclamar una república.

Según Vilallonga, que señala que las informaciones las ha obtenido a través de dos informadores «fiables», uno de los cuales trabajó para el servicio secreto israelí, esta confabulación estaría financiada por el ex notario y hombre de negocios Antonio García Trevijano, al que prestaría apoyo «un conocido medio de comunicación poco dado a los escrúpulos éticos y que cuando lo cree conveniente roza abiertamente el amarillismo; un personaje allegado a Alfonso Guerra, cuyo nombre me reservo por medidas de seguridad; y un ex banquero que financia regularmente las campañas antigubernamentales emprendidas por el citado medio».

Tres etapas

Según Vilallonga «todo esto suena a broma, pero no lo es», y afirma que el complot se llevaría a cabo en tres etapas: la primera, consistiría en «la desestabilización del Gobierno, atacando sin tregua a Felipe González y Narcís Serra» aprovechando «sus horas más bajas».

En una segunda etapa, paralela a la primera, se realizaría una campaña en favor de Aznar. Los informadores de Vilallonga han asegurado que uno de los conjurados ha dicho del líder del PP que «durará el tiempo que queramos que dure». La tercera, por último, consistiría en la filtración de «pequeñas y breves noticias en detrimento de la figura del Rey, para acabar publicando un dossier que comprometiera gravemente al monarca en algún escándalo irreparable».

Según Vilallonga, los confabuladores prevén que «el Rey, harto de tanta basura acabaría por abdicar en su hijo don Felipe, el cual, dada su juventud y su inexperiencia política, sería más fácil de manejar facilitando sin oponer resistencia el paso de la monarquía a una república presidida por el inefable García Trevijano», a quien define como un «especulador metido a banquero» y «republicano por despecho» tras ser rechazado en La Zarzuela.